

## Prevén caiga 10% IED global en 2008 (El Reforma 25/09/08)

Prevén caiga 10% IED global en 2008 (El Reforma 25/09/08) Ve CEPAL incertidumbre en la perspectiva para México, debido a los efectos de la desaceleración de Estados Unidos José Eseverri Ciudad de México (25 septiembre 2008).- Luego de alcanzar un récord durante 2007 con una Inversión Extranjera Directa (IED) global de 1.8 billones de dólares, el flujo mundial de capitales apunta a caer en el presente año, según un informe de la Conferencia de las Naciones Unidas para el Comercio y Desarrollo (UNCTAD, por sus siglas en inglés). Una encuesta de la UNCTAD, levantada antes de la crisis financiera en Estados Unidos, anticipa una caída de 10 por ciento en la IED en el mundo para 2008. En Latinoamérica, los flujos de capital aumentaron en 2007 un 36 por ciento en relación al año anterior, para alcanzar 126 mil millones de dólares. El mayor aumento se observó en Sudamérica, con 66 por ciento, 72 mil millones de dólares, mientras que en México y Centroamérica el crecimiento fue de 30 por ciento para sumar 34 mil millones de dólares. Pedro Mattar, director adjunto de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) en México anticipó que la tendencia se mantendrá para Sudamérica debido al auge de materias primas y su comercio vinculado a China, en tanto que la perspectiva es más incierta para México, que podría verse afectado por la desaceleración en la economía de EU. Mattar dijo que el monto bajaría por menores ganancias de las empresas ante el empeoramiento de las condiciones de los mercados financieros globales. "El mundo está en una desaceleración económica que se puede agravar", dijo Mattar en rueda de prensa. En 2007, los flujos de inversiones superaron el nivel máximo registrado en 2000 en alrededor de 400 mil millones de dólares, a pesar de la crisis financiera y crediticia mundial que se inició en el segundo semestre de 2007. El estudio señala que la desaceleración económica y las turbulencias financieras han provocado una crisis de liquidez en los mercados en muchos países en desarrollo, por lo cual las fusiones y adquisiciones transfronterizas han empezado a mostrar una marcada disminución.